
Protokoll zur Jahreshauptversammlung am  13. April 2016

Zeit: 19.30 Uhr – 20.40 Uhr
Anwesende:, M. Lenhoff, H. + R. Lodders, , M. Otto, M. Kleinschmidt,
H. + S. Mahlke, A. Nydahl,

Tops
1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen

Einberufung
2. Genehmigung der Tagesordnung
3. Feststellung der Stimmberechtigten und der Beschlussfähigkeit.
4. Genehmigung des Protokolls der Jahrehauptversammlung vom 25.

März 2015
5. Tätigkeitsbericht des 1. Vorsitzenden
6. Bericht der ÜbungsleiterInnen
7. Bericht der Kassenwartin
8. Bericht der Kassenprüfer
9. Entlastung des Vorstandes und der Kassenwartin
10. Wahlen der zu wählenden Vorstandsmitglieder

a) 2. Vorsitzende/r
b) 2. Kassenwart/in
c) 2. Schriftführer/in
d) 2. Beisitzer/in
e) 2. Kassenprüfer/in

11. Verschiedenes

Top 1:
M. Lenhoff begrüßt die Anwesenden und bedankt sich für das Kommen.

Top 2:
Die Tagesordnung wird genehmigt.

Top 3:
Es werden 8 stimmberechtigte / beschlussfähige Teilnehmer festgestellt.

Top 4:
Anja Nydahl  verliest das Protokoll zur Mitgliederversammlung vom 25.
März 2015. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

Top 5 und 6

- Marianne Lenhoff bedankt sich bei der Gemeinde für die
     kostenlose Nutzung der Räume.

- Leider ist nur eine Übungsleiterin anwesend. G..Hennig hat sich
entschuldigt und kommt etwas später. Die anderen Übungsleiter



haben zu dieser Zeit selber Kurse und können nicht kommen. Es
besteht die Überlegung, die Versammlung im nächsten Jahr an
einem Samstagvormittag abzuhalten.

- Unser Tag der „Offenen Tür“ am 9. Mai 2015 wurde sehr gut
angenommen.

- Meike Otto und Marianne Lenhoff berichten, dass der
Kinderfasching in diesem Jahr sehr gut besucht wurde. Es kamen
auch Kinder aus den umliegenden Dörfern. Das Konzept mit
Spielen und Tanzen  ( angeleitet durch einen DJ) hat sich bewährt.

- Die Donnerstaggruppen mit Petra Kirschnick de Sosa laufen sehr
gut. Sie leitet am Dienstagabend jetzt auch eine Yogagruppe.

- Unsere Weihnachtsfeier im Dezember mit Jung und Alt hat viel
Spaß gemacht und wurde von etwa 50 Mitgliedern besucht. M.
Lenhoff bedankt sich bei der Familie Dürkopp für die Spende des
Essens.

- Ein Dank geht auch an M. Otto für die Organisation und
Durchführung des Weihnachtskinderturnens, an der etwa 21
Familien teilgenommen haben.

  -  Die Männerfitnessgruppe mit Britta Schubring wird nach wie vor
     sehr gut besucht, ebenso Step-Aerobic und Workout.

- Die Donnerstagsgruppen am Vormittag mit Kirsten Rodloff werden
nicht mehr so gut angenommen. Bis zu den Sommerferien müssen
wir weiterhin sehen, wie viele Teilnehmerinnen diese Gruppen
noch haben.

- Auch die  Ju-Jutsugruppe von Bianca Gebhardt zeigt regen Zulauf.
Mit ihrer Gruppe führte sie ein Ju-Jutsutraining in Scharbeutz
durch. Am Donnerstagabend wurde jetzt auch eine Gruppe für
Erwachsene unter der Leitung von Lasse Fokuhl eingerichtet.

- Meike Ottos Mittwochsgruppen werden gut von Kindern besucht –
auch aus den umliegenden Dörfern.

- In der Zumbagruppe von Marion Pöhlsen hat die Teilnehmerzahl
etwas abgenommen. Im März 2016 fand eine Zumbaparty statt. Es
nahmen 32 Personen teil.

- Lina Winterhoff hat vom Sportverein den Jugendleiterschein
finanziert bekommen. Sie leitet jetzt eine Tanzgruppe für kids.



- Ab September 2016 soll eine Paartanzgruppe für Erwachsene und
interessierte Jugendliche eingerichtet werden.

- Die Sprossenwände dürfen jetzt an die Wand angebracht werden.
Meike kümmert sich drum.

- Gewichtsstangen werden bestellt und Ständer für Matten sollen
dann aufgehängt werden. Martin Dürkopp übernimmt die
Finanzierung der Gewichtsstangen.

- Mit Unterstützung der Werbedesignerin Sonja Reiche wurde für
    unser Verein eine Homepage eingerichtet.

Top 7,8 und 9

- Dörte Winterhoff ist leider verhindert. Der  Kassenbericht von 2015 wird
uns dargelegt. Er wurde ordnungsgemäß von den Kassenprüfern M.
Kleinschmidt und H. Lodders geprüft. Die Kassenwartin und der
Vorstand werden einstimmig entlastet.
Wir bedanken uns bei Dörte Winterhoff mit einem Blumenstrauß für die
großartige Arbeit, die sie geleistet hat.

- Der Überschuss aus den Beiträgen wird für größere Ausgaben im
nächsten Jahr angespart.

Top 10:

Holger Mahlke bedankt sich ganz besonders bei Marianne Lenhoff mit
einem Blumenstrauß für deren Einsatz.

Durch die Wahl führt Holger Mahlke

2. Vorsitzende Holger Mahlke einstimmig
2. Kassenwartin Susanne Mahlke einstimmig
2. Schriftführerin Meike Otto          einstimmig
2. Beisitzerin Gudrun Hennig einstimmig
2. Kassenprüfer Martin Dürkopp einstimmig
( 1. Kassenprüfer ist jetzt Harald Lodders)

Top 11:  Da der Sportgeräteraum immer wieder unaufgeräumt ist, will
sich die Vorstandsgruppe gesondert mit diesem Problem beschäftigen
und nach Lösungen suchen.


